

72 Siswa SMA Muhata Ikuti Ujian Tahfidz

TEGAL - Sebanyak 72 siswa Kelas X dan XI SMA Muhammadiyah Kota Tegal (Muhata) mengikuti Ujian Tahfidz dan Tahsin Alquran yang diselenggarakan di SMA Muhata, Jalan Kartini, Jumat (10/6). Mereka diuji oleh penguji dari eksternal yaitu Ustazah Laily Istianah dan Ustazah Anisa serta penguji internal yakni Zimmi Arbash SPdI dan Indah Budi Susanti SAg.

Kepala SMA Muhata Drs Saripin SPdI mengatakan, SMA Muhata memiliki Program Unggulan Tahta (Tahfidz dan Tahsin) yang diluncurkan untuk semakin mendekatkan peserta didik kepada Alquran dan mencintai Alquran sepeleh hati. Selain itu, mengkomodir siswa yang sudah mempunyai bekal hafalan Alquran sejak SMP atau MTs.

"Karena itu, sekolah perlu memfasilitasinya melalui Program Unggulan Tahta, termasuk bagi mereka yang bacaan Alqurannya masih jauh dari yang seharusnya. Program Tahta dikoordinatori Hj Tuty

Alawiyah SPd yang dalam pelaksanaannya dibantu ustaz dan ustazah, baik dari dalam maupun luar sekolah," ujar Saripin usai memantau pelaksanaan Ujian Tahfidz dan Tahsin Alquran.

Koordinator Program Unggulan Tahta Hj Tuty Alawiyah SPd menambahkan, melalui Program Tahta, SMA Muhata ingin memberikan bekal kepada siswa agar setelah lulus menguasai bacaan Alquran sesuai makrajnya. "Dengan hafal Alquran, lisan siswa akan terbiasa terpelihara. Mereka diharapkan menjadi generasi berakhlakul karimah dan berprestasi," ucap Tuty.

SMA Muhata yang membuka Program Studi MIPA dan IPS mengusung visi terwujudnya sekolah yang unggul dalam prestasi, mantap dalam akidah. SMA Muhata bertekad mencetak kader intelektual muslim berprestasi, bertakwa, tangguh, mandiri, tanggap terhadap perubahan zaman, dan gemar berdakwah amar maruf nahi munkar. (*gun)



K ANAM SYAHMADANI/RADAR TEGAL

RESMI TERBENTUK - Ketua Prodi Bisnis Digital bersama Pengurus Himanis usai pembentukan Himpunan Mahasiswa Bisnis Digital.

Himpunan Mahasiswa Bisnis Digital Terbentuk

TEGAL - Program Studi (Prodi) S1 Bisnis Digital Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Universitas Pancasakti (UPS) Tegal membentuk Himpunan Mahasiswa Bisnis Digital (Himanis) melalui musyawarah yang dilakukan Jumat (3/6). Kepengurusan Himanis Periode 2022/2023 cukup sederhana karena Prodi Bisnis Digital

tergolong baru. Kepengurusan Himanis Periode Akademik 2022/2023 diketuai Era Reformasi, sekretaris M Nasrul Aziz dan bendahara Ilham Abdul R. "Sekarang, mahasiswa Program Bisnis Digital kedepannya telah memiliki wadah untuk kegiatan akademik dan non akademik dalam sebuah himpunan," kata

Ketua Prodi Bisnis Digital Deddy Prihadi SKom MM. Sebagai informasi Prodi Bisnis Digital merupakan Prodi yang menggabungkan ilmu ekonomi dan teknologi informasi, sebuah disiplin ilmu yang dibutuhkan untuk menjawab tantangan Revolusi Industri 4.0. Lulusan Prodi Bisnis Digital berpeluang memi-

liki kompetensi dan karir di bidang digitalpreneur, business creator, start up and creative business initiators. "Selain itu, digital marketer, digital business consultant, digital business researcher, educator, dan lainnya," imbuh Deddy. Sebelumnya, mahasiswa Bisnis Digital telah melakukan kunjungan ke beberapa orga-

nisasi kemahasiswaan di antaranya Badan Eksekutif Mahasiswa, Dewan Perwakilan Mahasiswa, Hima Manajemen, Hima Akuntansi, dan Hima Manajemen Perpajakan FEB UPS. Kunjungan dilakukan untuk mendapatkan berbagai masukan tentang organisasi dan kelengkapan yang akan dibentuk. (nam/gun)



UJIAN TAHFIDZ - SMA Muhammadiyah Kota Tegal menyelenggarakan Ujian Tahfidz di sekolah, Jumat (10/6) silam.

Masa Transisi, Murid TK Berkunjung ke SDN Margadana 6

TEGAL - P murid Taman Kanak-kanak (TK) Pembina Margadana berkunjung ke SD Negeri Margadana 6 Kota Tegal. Kunjungan itu dalam rangka masa transisi, karena mereka akan masuk ke jenjang sekolah lebih tinggi. Sehingga kunjungan tersebut dikakukan.

"Ada 40 murid yang melakukan kunjungan dalam rangka masa transisi di SDN Margadana 6 Kota Tegal," kata Kepala TK Negeri Pembina Margadana Esti Kisriyanti.

Menurut Esti, kunjungan ke SDN Margadana 6 Kota Tegal merupakan masa transisi dari murid TK ke SD. Karena mereka menganggap sekolah itu sama, padahal setiap jenjang berbeda. Dan karena bangunan sekolahnya masih baru serta berwarna ungu, maka mereka merasa senang.

"Bahkan anak-anak SD itu merupakan sekolah ungu," ujarnya.

Esti mengungkapkan kunjungan yang dilakukan itu, karena sekolahnya dekat de-



MEIWAN DANI RISTANTO/RADAR TEGAL

BELAJAR-TK Negeri Pembina Margadana sedang belajar saat berkunjung ke SD Negeri Margadana 6 Kota Tegal, Jumat (11/6).

ngan SD tersebut dan beberapa unggulan yang ada di SDN Margadana 6 Kota Tegal. Semua melihat lingkungan sekolah untuk mengenal jenjang sekolah dasar.

"Kami juga banyak berdiskusi tentang pembelajaran di sekolah dasar," ujarnya.

Sementara itu, Kepala SDN Margadana 6 Kota Tegal Martuti menyampaikan kunjungan itu untuk mengembangkan program

di TK Negeri Pembina Margadana. Mereka berkunjung dan melihat perpustakaan, pembelajaran kelas, letaknya dan seluruh ruangan. Dan mereka mengenalnya sebagai SD Ungu. Kunjungan mereka ke SD Negeri Margadana 6 begitu antusias sekali.

"Dan saya memberikan wawasan agar mereka merasa senang, antusias dan belajar tentang sekolah," pungkaskannya. (mei/gun)

Kota Tegal Berhasil Laksanakan Sekolah Penggerak

TEGAL - Kota Tegal berhasil melaksanakan program sekolah penggerak. Keberhasilan itu ditunjang dengan adanya implementasi Sekolah Penggerak. Dan adanya Kunjungan Studi Tiru Dinas Pendidikan Kota Salatiga ke Kota Tegal dengan tema 'Implementasi Program Sekolah Penggerak' di Ruang Adipura, Sabtu (11/6).

Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Kota Tegal Ismail Fahmi mengatakan, keberhasilan Kota Tegal terhadap program Sekolah Penggerak merupakan komitmen Pemkot Tegal, yaitu Wali Kota Tegal Dedy Yon Supriyono untuk melaksanakan program Sekolah Penggerak. Komitmen tersebut tertuang dalam MoU antara Menteri Pendidikan dan Kebudayaan dengan Wali Kota Tegal Nomor 420,1/001 Tanggal 27 Januari 2021 tentang Penyelenggaraan Program Sekolah Penggerak. Komitmen Pemkot Tegal adalah dengan menyediakan anggaran pendampingan Sekolah Penggerak pada

Tahun 2021 juga di tahun 2022. "Pemenuhan kebutuhan pendidik dan tenaga kependidikan yang mendukung penyelenggaraan program Sekolah Penggerak dalam Komite Pembelajaran, melaksanakan sosialisasi, pendampingan, sinkronisasi, pemantauan dan evaluasi pada sekolah pelaksana program Sekolah

Penggerak. Hal itu memberikan penghargaan dan apresiasi kepada kepala sekolah pelaksana Program Sekolah Penggerak secara langsung oleh Walikota Tegal dalam kegiatan Focus Group Discussion (FGD) dengan mengundang para pemangku kepentingan, serta sekolah lain agar termotivasi

mengikuti program sekolah penggerak. "Sehingga menjadikan Kota Tegal mendapatkan penghargaan dari Dirjen Paudikbudstek sebagai Daerah yang Pemerintahnya berkomitmen dalam penyelenggaraan program sekolah penggerak," ujar Fahmi. (mei/gun)



MEIWAN DANI RISTANTO/RADAR TEGAL

BERSAMA-Kepala Disdikbud Kota Tegal Ismail Fahmi bersama Kepala Disdikbud Kota Salatiga Nunuk Dartini dan kepala sekolah penggerak.

RADIO

Radionya Brebes
97.2
POP FM
Telp. 671 017
SMS Online : 0857 4271 0020

RADIO

Roshinta 100.7 FM
The Best Entertainment & Life Style
Jl. Semanggi Raya 1B Mejasem
Telp. 0283-3306446 Tegal

RADIO

SEBAYU FM
TEGAL 94YA
streaming:
www.tegalkota.go.id

RADIO

RCA FM
RADIO CITRA ANGKASA TEGAL
93.2 NOW FM
Jl. Sumbodro No. 14 Tegal
www.rcafmtegal.com

RADIO

www.sananta.com
105 Sananta
Jl. Pangung Timur 56 Tegal 52122
Phone : 0283-350145 / 351672

104.2
Dangdutnya Sepanjang Hari
Paramount
Telp. 352 888
SMS Online : 081 58 106 106

La
La Bamba FM
96.7
RADIONYA KOTA BANARI
0283-322202

SEMAKIN MUDAH
Mojokerto
Apalagi Kemerlang
Telp. Kantor
0284 - 323 033
Telp. Studio
0284 - 580 5678
SMS
087710234564
SMS / @ on Air
0812 25 45 25 45
De Best Radio
PT. Radio Hijaz Nusantara Pemalang
Jl. Perintis Kemerdekaan 33 - Pemalang

GAMA FM
Musiknya Asimiliasi Bangsa
90.0 Mhz
Kantor :
Jl. Gajahmada No. 38 Tegal
Phone (0283)355667
Fax (0283)359999
Phone Online (0283)359999
SMS 0855 42000 100
0813 666 777

KARISMA
RADIO TEGAL
RAKA FM 98.3
Jl. Semanggi Pelajar 52 Tegal 52122
Telp. (0283) 355353-Fax. (0283) 356464
e-mail : raka_tegal@yahoo.co.id

RADAR CBS
Radione Wong Tegal
104,4 FM
Nang Kene Kye...
Radione Dewek
Sing lagune enak karo
ana info Lowongan Kerjane